

# Kurz aus der Kammer



Aus der Kammer

Das Plakat zeigt eine Liste von Leistungen, die nicht per e-Card verrechnet werden dürfen. Die Leistungen sind in Kategorien unterteilt: BESTÄTIGUNGEN, IMPFUNGEN, BERICHTE, ATTESTE, SONSTIGE LEISTUNGEN und SONDERLEISTUNGEN. Die Preise sind in Euro angegeben. Ein grüner Kreis mit der Aufschrift 'Seite 28/29' ist über das Plakat gelegt.

Kategorie	Leistung	Preis
BESTÄTIGUNGEN	Tunierhebung	€ 19,-
	Phonendikt	€ 19,-
	Pflegeabteilung etc.	€ 19,-
	Kurze ärztliche Bescheinigung	€ 19,-
IMPFUNGEN	Notfallimpfung (ohne Impfstoff)	€ 22,00
	Notfallimpfung für Implantationen (ohne Impfstoff)	€ 16,00
	Nachfragen von Impfungen in den o-impfpass	€ 30,00
	+ 3 und mehr Nachträge	€ 42,00
BERICHTE	Einwilligungsuntersuchungen für Firmen, Behörden und Betriebe	€ 50,-
	Kurzer Befundbericht	€ 50,-
	Kurzer sportärztlicher Befund inkl. EKG	€ 50,-
	Befundbericht für Ansuchen um vorzeitigen Mutterschutz	€ 50,-
ATTESTE	Ausführliches ärztliches Attest	€ 95,-
	Eignungsuntersuchungen, sofern mit dem kleinen Versicherungsbeitrag vereinbar	€ 95,-
	Ausführliche Befundberichte	€ 95,-
	Reiseärztliche Bescheinigung (groß)	€ 95,-
SONSTIGE LEISTUNGEN	Kartendruck, Ausfüllung von Befunden (pro Seite)	€ 110,00
	Kartendruck, Ausfüllung von Befunden (pro Seite)	€ 110,00
	Kartendruck, Ausfüllung von Befunden (pro Seite)	€ 110,00
	Kartendruck, Ausfüllung von Befunden (pro Seite)	€ 110,00
SONDERLEISTUNGEN IN DIESER ORDINATION	...	...
	...	...
	...	...
	...	...

## Facharzt für Allgemeinmedizin und Familienmedizin

**ÖÄK und Österreichische Gesellschaft für Allgemein- und Familienmedizin zeigen sich höchst erfreut über den einstimmigen Beschluss im Nationalrat.**

Nach langem Ringen wurde im Nationalrat einstimmig die Einführung des Facharztes für Allgemeinmedizin und Familienmedizin beschlossen. „Damit wird eine lange Forderung der Österreichischen Ärztekammer nun umgesetzt. Das ist ein höchst erfreulicher Schritt zur Absicherung der medizinischen Versorgung für die Zukunft“, sagt ÖÄK-Präsident Johannes Steinhart.

„1992 haben wir auf dem Ärztekammetag in Schruns den Beschluss zum Facharzt für Allgemeinmedizin gefasst – ich freue mich sehr, dass ich auch die Um-

setzung nach 32 Jahren nun in aktiver Position mitbegleiten kann“, kommentierte Edgar Wutscher, ÖÄK-Vizepräsident und Bundeskurienvorstand der niedergelassenen Ärzte, den nunmehr erfolgten Beschluss im Nationalrat, der nun die Arbeit von über drei Jahrzehnten krone. „Dieser lange und harte Kampf bedeutet nun endlich die lange ersehnte und verdiente Aufwertung der Allgemeinmedizin. Ich bin überzeugt, dass dieser Schritt nachhaltig dafür sorgen wird, dass mehr junge Ärztinnen und Ärzte ihr Glück im wunderschönen Tätigkeitsfeld der Allgemeinmedizin finden werden und sich auch dadurch die ärztliche Versorgung mittelfristig bessern wird“, so Wutscher.

[www.aerztekammer.at](http://www.aerztekammer.at)

## Plakat als Mittelhefter

Die Patienteninformation in Form eines Wartezimmer-Aushangs mit dem Titel „Was nicht per e-Card verrechnet werden darf“ wurde von der Kurie der niedergelassenen Ärzte der Ärztekammer Salzburg für das Jahr 2024 adaptiert und beschlossen. Sie finden das Plakat in der Größe A3 zum Heraustrennen in der Heftmitte auf Seite 28/29.

Für individuelle Anpassungen und Größengestaltung steht dieses Plakat als PDF auch auf der Homepage im ärzteinternen Downloadbereich [www.aeksbg.at/arztinfo/niedergelassene-aerzte](http://www.aeksbg.at/arztinfo/niedergelassene-aerzte) zur Verfügung.

